## Kurzrezension

Juris – Praxiskommentar Vergaberecht, 2005

Die konsequente Ausweitung des Juris-Angebots hin zur Kommentarliteratur hat eine für den juristischen Praktiker besonders erfreuliche Neuerung gebracht: Den Juris-Vergaberechtskommentar. In diesem jetzt auch in Buchform vorliegenden Werk werden neben den vergaberechtlich besonders relevanten Vorschriften der §§ 97 ff. GWB auch die Bestimmungen der Vergabeverordnung und der VOB/A von qualifizierten Autoren erläutert. Dem Autorenteam ist es gelungen, orientierende Ausführungen für den mit der Materie bisher nicht so vertrauten Rechtsanwender einerseits mit vertiefenden Hinweisen andererseits zu etlichen sehr anspruchsvollen Fragen, die das Vergaberecht aufwirft, zu kombinieren.

Angesichts der in den letzten Jahren zu verzeichnenden Dynamik der Spruchpraxis der Vergabesenate der Oberlandesgerichte, vor allem aber auch der Vergabekammern, wird sich die Aktualität des Werkes, das in seiner Online-Version ständig fortgeschrieben wird, als gewissermaßen "unschlagbar" erweisen. Kurz gesagt: Ein gelungener Wurf.

Jan de Haan Fachanwalt für Verwaltungsrecht, Hamburg